



表郷中学校だより

令和3年12月 3日(金)

ポ フ ラ

第56号 発行者・文責 校長 菊池 篤志

第2回学校運営協議会、開催！

11月30日(火)、本校において、「第2回学校運営協議会」を開催しました。10名の委員の皆様(2名欠席)にお出でいただき、授業参観、給食試食会、協議等を行いました。協議では、小学校と中学校の校長から「学校運営の状況」を報告し、それについて質問や御意見をいただきました。今後に向けた貴重な御意見もありましたので、今後の学校運営に生かしていきたいと思っております。尚、第3回は2月22日(火)の予定です。



授業参観の様子



協議の様子

野球部、市から激励金支給！

12月4日(土)のキャッチボールクラシック全国大会に向け、12月1日(水)に白河市より激励金をいただきました。3年生2名(根本京之介さん、井上陽さん)が野球部を代表して、市長から激励金を受け取りました。本校野球部は、県大会で5位となり、全国大会の出場権を得ました。昨年度も出場しており、今年度は昨年度以上にできるようにと、毎日の練習にも力が入っています。本番での健闘を祈りましょう！



教育講演会、大盛況！

昨日、12月2日(木)、父母と教師の会教育講演会が実施されました。今回は、「ドルフィン・マジック・カンパニー」の皆様にお出でいただき、本格的なイリュージョンを見せていただきました。生徒たちは、初めて目の前で見る本格的なマジックショーに、驚きやうれしい表情を見せ、声も出ていました。「ドルフィン・マジック・カンパニー」の皆様は、コロナ禍の中で制限された生活を送ってきた子どもたちや保護者に、笑顔になってもらいたいということで来られました。ドルフィンさんは「みんなの笑顔を見ることができて、大変うれしかったです。機会があったら、また声をかけてください。」と話していました。今回、大いに楽しめたので、今後は「メリハリ」の「ハリ」の方で頑張っていきたいと思えます。授業参観、教育講演会、学年保護者会に御参加いただきました保護者の皆様、本当にありがとうございました。



歴史再発見事業

12月1日(水)、3年生が、白河市の事業である「歴史再発見事業」で、小峰城歴史館を見学しました。小峰城にまつわる様々な展示を見たり、大スクリーンで分かりやすく制作された映像を見たりして、白河の歴史について学びました。教科書では学べない地元の歴史について、詳しく知ることができ、あらためて素晴らしい白河の歴史や伝統に触れることができました。また、白河市出身の画家今井朱泉(いまい しゅせん)氏の絵画展も開催されていたため、そちらの見学もさせていただきました。日本画壇の重鎮が白河市出身というのは誇らしいことです。

